

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



English below

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Célébration festive du 15 août dans le cadre du CMA 2019

Summerside (Î.-P.-É.) le 9 août 2019 – La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) et ses comités régionaux sont fiers de vous proposer un programme des activités et des festivités provinciales pour la Fête nationale de l'Acadie.

La communauté insulaire est invitée dès 10h au site de Miscouche pour une cérémonie officielle avec une levée du drapeau acadien, suivi d'une messe du 15 août. Cette cérémonie officielle, organisée avec le CMA 2019, se tiendra en présence de représentants provinciaux et fédéraux, et divers partenaires. Plusieurs activités sont organisées à travers l'Île-du-Prince-Édouard pour célébrer la culture et l'histoire acadiennes.

« Le 15 août est une grosse célébration en Acadie et cette année dans le cadre du CMA 2019, les régions proposent des activités et des festivités hautes en couleur! Nous invitons les Insulaires et les touristes de participer à la Fête Nationale de l'Acadie et de découvrir notre belle île, » déclare Colleen Soltermann, présidente du SSTA.

Voici les principales activités prévues dans les régions acadiennes et francophones de

l'île :

SUMMERSIDE

12h : Levée du drapeau, suivi de danse, de chant et de gâteau qui se déroulera à la Mairie de Summerside.

CHARLOTTETOWN

12h à 14h : Musique et animations pour toute la famille sur Victoria Row.

ÉVANGÉLINE

14h à 16h : Levée du drapeau et concert musical sur le terrain de l'Exposition agricole et le Festival acadien.

18h30 : Messe à l'Église Notre-Dame-du-Mont-Carmel, suivi d'un tintamarre.

19h30 à 21h : Frollic, Fricot et Violons à la salle paroissiale de l'Église Notre-Dame-du-Mont-Carmel.

SOURIS

14h : Visite à l'établissement pionnier à Rollo Bay.

16h : Activités pour les enfants au Pavillon de l'Est.

17h30 : Souper de moules, fricot, râpure et pâté au Pavillon de l'Est.

19h : Ouverture officielle de la bibliothèque Clarisse Gallant.

19h30 : Fête de cuisine avec Chaisson Trio au Pavillon de l'Est.

RUSTICO

15h : Tintamarre, suivi de la levée du drapeau, d'un BBQ et d'un gâteau au Centre acadien Grand-Rustico.

Par la suite, La Banque des fermiers organise un repas payant par le chef Robert Pendergast, suivi de musique par Gerry Edge.

PRINCE-OUEST

19h : Une 2^e représentation de la pièce de théâtre bilingue « Quel bout de chemin » produite pour le CMA 2019 au Centre acadien de Prince-Ouest.

Pour plus d'informations sur les activités, visitez notre site web : www.ssta.org ou les sites web des comités régionaux.

- 30 -

La Société Saint-Thomas-d'Aquin est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus de renseignements sur le 15 août :

Nicole Yeba, Chargée de projets à la SSTA

Tél : 902-436-4881

A Festive Celebration of the National Acadian Day, as part of the Congrès mondial acadien 2019

Summerside (P.E.I.) – Friday, August 9th, 2019 – The Société Saint-Thomas-d’Aquin (SSTA) and its regional committees are proud to present the program of provincial activities and festivities for the National Acadian Day.

As of 10 am, the Island community is invited at the Miscouche site for an official ceremony starting with the Acadian flag raising, followed by a mass on August 15th. The official ceremony, organized with the CMA 2019, will be held in the presence of provincial and federal representatives, and various partners. Many activities will be organized across Prince Edward Island to celebrate Acadian culture and history.

“The National Acadian Day is a huge celebration and this year, as part of the CMA 2019, the regions will offer colourful activities and festivities! We invite the Islanders and tourists to participate on August 15th and discover our beautiful island,” says Colleen Soltermann, SSTA President.

Here are the main activities planned in the Acadian and Francophone regions of the Island:

SUMMERSIDE

12 pm: Flag raising, followed by dancing, singing and some cake, held at the Summerside Town Hall.

CHARLOTTETOWN

12 to 2 pm: Music and entertainment for the entire family on Victoria Row.

ÉVANGÉLINE

2 to 4 pm: Flag raising and musical concert on the Evangeline site of the Agricultural Exhibition and Acadian Festival.

6:30 pm: Mass at the Our Lady of Mont Carmel Church, followed by a tintamarre.

7:30 to 9 pm: Frolic, Fricot and Violins at the parish hall of the Our Lady of Mont Carmel Church.

SOURIS

2 pm: Visit of the pioneer establishment at Rollo Bay.

4 pm: Activities for children at the Pavillon de l’Est.

5:30 pm: Dinner of mussels, fricot, râpure and pâté at the Pavillon de l’Est.

7 pm: Official opening of the Clarisse Gallant library.

7:30 pm: Kitchen party with Chaisson Trio at the Pavillon de l'Est.

RUSTICO

3 pm: Tintamarre, followed by flag raising, a BBQ and some cake at the Centre acadien Grand-Rustico.

Afterwards, the Farmers' Bank of Rustico invite people for a meal (\$) by Chef Robert Pendergast and followed by music by Gerry Edge.

WEST PRINCE

7 pm: A 2nd showing of the bilingual play « Quel bout de chemin » produced for the CMA 2019 at the Centre acadien de Prince-Ouest.

For more information on the activities, please visit our website: www.ssta.org and the websites of the regional committees.

-30-

La Société Saint-Thomas-d'Aquin is the official spokesgroup of Acadians and Francophones on Prince Edward Island. It is our mandate to assure that all Acadians and Francophones can live and thrive individually and collectively in French on Prince Edward Island.

For more information on National Acadian Day:

Nicole Yeba - Project Officer - SSTA

Tel: 902-436-4881

Email: projet@ssta.org



Copyright © 2019 La Société Saint-Thomas-d'Aquin - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

This email was sent to <<Adresse courriel>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

